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LE SALAIRE DE SADIO MANÉ DOUBLÉ
À en croire les informations du média britannique The Daily Mirror, le salaire 
de l'international sénégalais s'élèverait à 1,15 million d'euros (659 millions 
750 000 mille francs) par mois jusqu'à la fin de son contrat en 2025. Pour com-
parer, lorsqu'il était à Liverpool, Sadio Mané touchait un salaire de 500 000 € 
(325 millions francs) par mois. Le Bayern Munich aura vraiment mis le pa-
quet pour s'attacher les services du champion d'Afrique en titre (Can 2021).

PHOENIX.COM

CAN 2021 : COMPARUTION D'ANDRÉ AYEW DEVANT LE PARLE-
MENT DU GHANA
Le capitaine des Black Stars, André Ayew, a comparu devant la commission 
restreinte du Parlement ghanéen sur la jeunesse et les sports afin de ré-
pondre aux questions sur les mauvaises performances de l'équipe à la Coupe 
d'Afrique des Nations (Can-2021) au Cameroun. Bien qu'il ait été convoqué 
en février 2022, c’est seulement jeudi dernier qu'il a pu se présenter de-
vant la commission en raison du calendrier de son club Al Sadd au Qatar.

CLUBSPORTPLUS

COUPES AFRICAINES : UN SURSIS POUR LES CLUBS
La Caf accorde un mois supplémentaire aux associations membres pour faire 
parvenir la liste de leurs clubs qui prendront part à ses compétitions la saison 
2022-2023. Désormais, les demandes doivent parvenir au secrétariat général 
de la Caf à travers le système CMS d’ici le 30 juillet 2022, a annoncé l’instance.
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SI tout se passe bien, le 
portier international ga-
bonais Dalian-Gislain 

Toung Allogho pourrait s'en-
gager le 15 juillet prochain 
avec la formation moldave du 
Dinamo Auto-Cioburciu, 6e 
la saison dernière de la Super 
Liga. L'information nous a été 
communiquée par le joueur 
qui se trouve actuellement à 
Istanbul, en Turquie.
" Nous avons entamé récem-
ment des négociations avec le 
club du Dinamo-Auto Cio-

burciu, évoluant en première 
division du championnat de 
Moldavie. Nous ne sommes pas 
encore tombés d'accord mais 
nous avançons doucement mais 
sûrement. En principe, mon 
départ pour la Moldavie est fixé 
pour le 15 juillet prochain. Et si 
tout se passe bien, je pourrais 
m'engager avec ce club".
Sur les raisons d'un tel choix, 
l'ancien gardien du Centre 
Mberie Sportif (CMS), de 
l'Union sportive de Bitam 
(USB) et de Bouenguidi Sports, 
renseigne qu'il s'agit d'un trem-
plin. En plus d'être en compé-
tition.

Toung Allogho en discussions avec les 
dirigeants du Dinamo-Auto de Moldavie

Willy NDONG
Libreville/Gabon

NOTRE CAHIER SPORTS
À compter du lundi 4 juillet 2022, notre Cahier Sports qui pa-
raissait deux fois par semaine (lundi et jeudi), ne paraîtra dé-
sormais plus que le lundi. Sauf en cas d'actualité brûlante.

Après la coupe de la Ligue de 
l’Estuaire le 20 juin dernier, 
quels sont les rendez-vous ma-
jeurs restant de votre calen-
drier ?
Guerrick MOUSSOUNDA : Les 
autres challenges de la saison sont 
l'organisation d'une compétition 
kata, le Prix du président de la 
Ligue, le 23 juillet 2022. Ce sera 
une première dans notre ligue. 
Nous allons aussi poursuivre nos 
objectifs en matière de formation 
des animateurs de clubs. Des for-
mations d'administration de club 
ainsi que des formations tech-
niques permettant de résoudre 
la problématique des diplômes 
ou de certification des respon-
sables techniques. Enfin, il y aura 
l'organisation des championnats 
provinciaux de l'Estuaire.
Verra-t-on enfin sur les tata-
mis des combattants venus de 
Ntoum, Cocobeach, Kango 
ou Ekouk, les autres localités 
importantes de la province de 
l'Estuaire ?
À Ntoum, Kango ou Cocobeach, 

il n'y a actuellement aucun club 
civil actif ou connu. Il se pose la 
difficulté de trouver des personnes 
qualifiées et volontaires suscep-
tibles d'animer le judo dans ces 
communes. Mais la LEJJ a, à très 
court terme, le projet de lancer un 
club dans la commune de Ntoum. 
Ne disposant pas de ressources 
matérielles pour équiper un dojo, 
nous comptons sur l'appui de la 
fédération pour mener à bien ce 
projet. L’un des objectifs du bu-
reau que je dirige est d'étendre 

le judo aux autres communes de 
l'Estuaire. Lorsque nous parvien-
drons à mettre en place des clubs 
et tout ce qui va avec dans ces ré-
gions, nous trouverons sans doute 
des participants autres que ceux 
de Libreville, Akanda et Owendo. 
Je profite de votre tribune pour 
lancer un appel aux volontaires.
Organiser des compétitions 
dans ces localités, n'est-ce pas le 
meilleur moyen d'y promouvoir 
la discipline ?
Cela peut être une approche. Mais 
selon moi, c'est mettre la char-
rue avant les bœufs. Des cham-
pionnats ont déjà été organisés 
dans des localités dépourvues 
de clubs et à ce jour il n’y en a 
toujours pas. La bonne approche 
consisterait à mettre en place la 
structure de base qui est le club. 
Faire des animations autour et 
avec ce club, notamment dans les 
établissements scolaires, en vue de 
vulgariser la discipline et attirer 
de nouveaux pratiquants. J'insiste 
sur le fait qu'il faut des personnes 
volontaires, disponibles avec un 
minimum de connaissances tech-
niques pour animer et faire vivre 
un club.

C’EST le challenge à relever par son bureau, selon le président de la 
Ligue de l’Estuaire de judo et de ju-jitsu (Lejj) qui rappelle également 
les échéances pour la suite de la saison en cours.

Gerrick Moussounda : "Poursuivre 
nos objectifs dans la formation et 
la promotion du judo"

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Gerrick Moussounda vise 
l’extension des activités de 
la LEJJ aux autres grandes 
localités de la province.
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Toung Allogho du temps où il évoluait au pays avec Bouenguidi Sports. 
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